

Meilleur choix ne pouvait être fait. Nos félicitations.—M. Chapieau succède à M. Angers comme lieutenant gouverneur.—Mgr Labrecque, évêque de Chicoutimi, vient de publier une lettre pastorale annonçant l'établissement du monastère de Notre-Dame de la Trappe de Mistassini, Lac Saint-Jean.—M. Alfred Dionne ci-devant vicaire au Cap Saint-Ignace, a été nommé curé de Saint-Maxime de Beauce.—M. G. Lavoie, desservant de la Grosse-Ile, a été nommé vicaire au Cap Saint-Ignace.—S. G. Mgr Bégin a procédé, lundi dernier, en présence d'une nombreuse assistance, à la bénédiction du nouvel hôpital de l'Hôtel-Dieu. — Les Petites Sœurs des Pauvres célèbrent le cinquantième anniversaire de leur fondation. L'institut compte aujourd'hui plus de 3,000 membres répandus dans 212 maisons.

*Rome.*—On sait que les RR. PP. dominicains ont établi dans leur couvent de Saint-Etienne, aux portes de Jérusalem, une *Ecole Biblique*, où la doctrine de saint Thomas et, spécialement, les questions scripturaires, si importantes de nos jours, sont enseignées par des maîtres distingués. Léon XIII vient d'adresser au Père prieur de Saint-Etienne un bref de félicitations à ce sujet.—Pendant les fêtes jubilaires, le Saint-Père célébrera la messe dans la basilique de Saint-Pierre, toutes les fois qu'il y aura un nombre considérable de pèlerins.—Le cardinal Vincent Vanutelli est nommé préfet du Concile.—Le cardinal Serafini serait nommé, dit-on, secrétaire des Brefs.

*Angleterre.*—On donne comme certaine l'élévation de Mgr Vaughan, au Cardinalat. Mgr Vaughan est né à Gloucester, le 15 avril 1832. Il est le fondateur du collège Saint-Joseph, dont la mission est de préparer des missionnaires pour l'évangélisation des nègres des Etats-Unis. Avant d'être promu au siège de Westminster, il était évêque de Salford depuis 1872.

*Belgique.*—A la demande de S. M. Léopold II, le Saint-Père vient d'adresser une lettre fort touchante aux Trappistes belges pour leur demander d'établir une fondation dans l'Etat Libre. Ce sont les Trappistes de Westmael; près d'Anvers, aidés de ceux d'Achel, qui formeront la colonie religieuse. L'Etat Libre fera les frais de premier établissement. L'endroit où s'élèvera le monastère des fils de Rancé n'est pas encore choisi. Si la fondation réussit, une colonie pénitentiaire viendra s'y annexer.

*France.*—L'Œuvre de la Sainte-Enfance célébrera, l'année prochaine, son cinquantième anniversaire. Pendant cette période